EL EMECISTA ASEGURA QUE IRÁN SOLOS

## Si saben contar, no cuenten con MC: Zepeda

El movimiento naranja está centrado en trabajar por la entidad, así lo reconoció el también senador en entrevista con La Jornada Edomex

## ALEJANDRA REYES

Juan Zepeda Hernández, senador de la República de Movimiento Ciudadano, rechazó que estén en vías de unirse a la Va por el Estado de México, y lanzó un mensaje a los partidos aliancistas: "Si saben contar, no cuenten con ellos y mucho ayuda, el que no estorba".

En entrevista para La Jornada Estado de México, reiteró que durante la Convención Nacional Democrática, que es el máximo órgano de decisión y donde se define la línea política, se decidió que Movimiento mantenga su decisión de competir solos, tanto en 2023 como en 2024.

"Evidentemente eso lo tenemos que acatar, más allá de decisiones y deseos personales o llamados desesperados de unos y otros a que nos sumemos", señaló al reconocer que su búsqueda por la candidatura a la gubernatura quedará definida en enero.

Comentó que se reunieron el sábado, domingo y lunes, en diversas sedes; el sábado en Tepotzotlán; el domingo en el "Velere", llevando comisión operativa, coordinadora nacional y consejo nacional, más tarde, se entregó la máxima presea que otorga Movimiento Ciudadano a Enrique Ibarra, un jaliscience de gran trascendencia política.

Además, se reconoció al colectivo Selva Tren, por oponerse al desastre ecológico que está ocurriendo en Quintana Roo, en las rutas del tren Maya.

El lunes, explicó, empezaron la convención en el World Trade Center, "dónde tomaron la decisión de competir solos".

Actualmente, Movimiento Ciu-

dadano cuenta con más de 50 mil militantes en el Estado de México.

El año pasado, el partido anaranjado compitió en los distintos cargos de elección, a presidentes municipales, diputados locales y diputados federales, ahí se dió un resultado más menos de 430 mil votos en las elecciones para presidentes municipales, que colocaron a Movimiento Ciudadano como la cuarta fuerza por mucho, sobre los demás partidos.

Juan Zepeda, dijo, hay otro resultado en esa misma elección de los diputados locales, donde alcanzaron 350 mil votos.

"Insistió que no sé equivoquen, que no sé engañen, esa votación fue para diputados locales, pero para presidentes municipales sacamos 80 mil votos más, que sumó los 430 mil. Movimiento Ciudadano está trabajando desde la elección del año pasado y se tiene confirmada las 125 Comisiones Municipales, la junta de Coordinación estatal, donde se tiene un buen número de secretarios, de representantes y en eso, estamos basando nuestra fortaleza para enfrentar la elección de 2023".

Afirmó, entre los partidos se tiene a quien representa fidedignamente el atraso en el Estado de México, con esa marginación, pobreza, inseguridad y falta de oportunidades.

"El PRI ha gobernado 93 años el estado de México, en la Ciudad de México y en amplias partes del país, es el partido que tiene el más alto nivel de rechazo, repudio y de condena de los ciudadanos. Lamentablemente, el PAN y PRD, extraviados como están, se van a juntar con el partido más repudiado de los partidos políticos".

En otro caso, lamentó, los mexiquenses le otorgaron la confianza a Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y el partido guinda, consideró, fue incapaz de cambiar para bien la realidad de los mexiquenses. Por lo anterior insistió en que le

Por lo anterior insistió en que le pedirá a la alianza Va por el Estado de México, que ya no los sigan molestando y a Morena le diria que se preparen porque "ya llegó la nueva opción que cambiará el Estado de México".

"Les demostraremos a todos ellos cómo se gobierna y cómo se obtienen resultados", finalizó Juan Zepeda Hernández.



▲ Descarta Juan Zepeda que le dé el sí a la alianza PRI-PAN-PRD. Foto especial